

令和8年 1月 5日  
国 立 保 育 園  
1 . 2 歳児 クラス

# あかももだより

## 1月号

新しい年を迎える、清々しい気持ちで子どもたちに再会できることを嬉しく思います。

今年もどうぞ、よろしくお願ひいたします。赤組、桃組ともに進級に向けて更に大きく成長していく時期に入りますね。日々の可愛らしい子どもたちとのエピソードを楽しみながら大切に過ごしてまいります。

### あか組 今月のねらい

- ・生活リズムや体調を整えながら安心して過ごせるようにする。
- ・保育者や友だちとやりとりを楽しみながら、自分の気持ちを伝えてみようとする。

### もも組 今月のねらい

- ・生活リズムを整えながら、健康に過ごせるようにする。
- ・伝承の昔遊びや冬の自然に触れ、楽しさを味わう。



### クリスマスがやってきたよ🎄

クリスマスの時期が近づき、お部屋では『ジングルベル』や『きらきらぼし』などクリスマスらしい歌遊びを子どもたちと一緒に楽しんでいます。馴染みのない歌が聞こえてくると、保育者が歌う姿をじーっと見つめながら不思議そうな表情を浮かべる子どもたち。音の鳴る玩具でリズムに合わせて音を出してみると、「やりたい！」と保育者の持つ玩具をもらい、同じように音を出してみる姿や、体をユラユラさせながら歌遊びを楽しむ姿が見られます。また、お部屋遊びではシール貼りのコーナーを用意し、画用紙に丸シールを貼ってみました。接着面が上手く画用紙にくっつかない…指からシールが剥がれていかない…と子どもたちなりに試してみながら、保育者と一緒にやってみたり、自分でできた！と喜んだりとじっくりと取り組んでいました。引き続き、歌遊びや絵本などを通して、イベントの雰囲気を楽しみながら過ごしていきたいと思います。



### 表現する

新たな年を迎える、橙組への進級を控えていますね。幼い子どもたちですが、日々の生活中では2歳なりに一人ひとりの「やってみたい」思いがあり、保育士もその姿を大切に見守って過ごしてきました。自由に好きなことに取り組む経験はやがて自分は認められている・受け入れられているという安心になり、自主性への育ちへつながっています。身近な場所や玩具などの表現、自分の思いを身振りや囁語・片言のことばで伝える表現。今年も一人ひとりがその子らしく「表現」できるような環境を整えながら、楽しく大切に毎日を過ごしていきたいと思います。

